

Protokoll der Mitgliederversammlung der Tischtennisabteilung der Spvgg. Sterkrade-Nord 1920/25 e.V., am 16.05.2025 im Clubhaus an der Lütticher Straße 70 in Oberhausen

(die Mitgliederversammlung wurde entgegen des üblichen Verlaufs nicht durch den Abteilungsleiter -Jörg Fuhrmann- eröffnet, sondern durch dessen Stellvertreter, Maximilian Fröhlich, da Jörg Fuhrmann bereits zum Zeitpunkt der Einladung zur Mitgliederversammlung sein Amt als Abteilungsleiter niedergelegt hatte.)

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung

Die Versammlung wurde um 19:15 Uhr durch den stellvertretenden Abteilungsleiter Maximilian Fröhlich eröffnet. Er begrüßte die zahlreich erschienenen Abteilungsmitglieder und die Vertreter des Hauptvereins. Er verwies auf die ordnungsgemäße Ladung zur Mitgliederversammlung.

2. Gedenken an verstorbene Mitglieder

Max erinnerte insbesondere an den kürzlich verstorbenen Abteilungsgründer und langjährigen Abteilungsleiter Bernd Knaup und bat die Anwesenden, sich zu einer Gedenkminute zu erheben.

3. Genehmigung des Protokolls der ordentlichen Mitgliederversammlung 2024

Das Protokoll war auf der Homepage der TT-Abteilung veröffentlicht und auch während dieser Abteilungsversammlung zur Kenntnisnahme ausgelegt.

Das Protokoll wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.

4. Wahl des Protokollführers

Rolf Eler wurde einstimmig zum Protokollführer gewählt.

8. Ehrungen (vorgezogen)

Klaus Wesendonk wurde im Namen des Vorstandes und mit Zustimmung der gesamten Abteilung für seine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit als Kassenwart der TT-Abteilung besonderer Dank ausgesprochen und ein Präsent von der Abteilung überreicht. Klaus übergibt mit dem heutigen Tag das Amt als Kassenwart in andere Hände.

5. Berichte

a. Bericht des stellvertr. Abteilungsleiters u. Pressewartes (Max Fröhlich)

Max gab einen kurzen Abriss über die sportlichen Ergebnisse im Erwachsenen- und Jugendbereich. Dabei verwies er auf den Klassenerhalt der 1. Herren in der 1. Bezirksliga mit einem Mittelfeldplatz. Die 2. Herren ist nach dem Aufstieg im letzten Jahr und nach den Personalabgaben an die 1. Mannschaft, wie erwartet, als deutlicher Tabellenletzter aus der 2. Bezirksliga abgestiegen. Die 3. Herren erspielte sich in der 3. Bezirksklasse am Ende den Meistertitel.

Die 4. Herren erkämpfte sich in der gleichen Spielklasse (andere Gruppe) einen 3. Platz in der Tabelle und behauptete damit sicher die Klasse. Die 5. Herren, die erst zur Rückrunde nachgemeldet worden war, sammelte erstmals Erfahrungen im aktiven Meisterschaftsspielbetrieb und beendete -ebenfalls in der 3. Bezirksklasse- die Saison auf dem 10. Tabellenplatz

Im Jugendbereich spielte die 1. Jungen-19 oben mit und beendete die Saison auf dem 2. Tabellenplatz der Bezirksoberliga.

Die nachgemeldete 2. Jungen-19 spielte munter mit und schloss die Saison in der 1. Bezirksklasse auf Platz 8 ab.

Die Jungen-15 beendete ihre Saison im unteren Mittelfeld der Bezirksoberliga.

Die ebenfalls zur Rückrunde nachgemeldete Jungen-13 konnte 6 von insgesamt 9 Spielen gewinnen und die Saison auf Tabellenplatz 3 beenden.

Max berichtete kurz von außersportlichen Aktivitäten und erwähnte hierbei von der im vergangenen Berichtsjahr durchgeführten „Erwachsenen-Fahrt“

Abschließend legte Max ausführlich die Gründe dar, die zur Amtsniederlegung von Jörg Fuhrmann als Abteilungsleiter geführt hatten und die auch ihn (Max) veranlasst haben, nicht weiter für die Vorstandsarbeit der Tischtennisabteilung zur Verfügung zu stehen. Letztlich waren es unüberbrückbare persönliche Differenzen mit einem anderen Vorstandsmitglied, die jetzt einen Umbruch im Abteilungsvorstand erforderlich machen.

b. Bericht des kommissarischen Sportwartes (Lukas Richter)

Die sportlichen Ergebnisse der vergangenen Saison entsprechen bei allen Mannschaften im Erwachsenenbereich weitestgehend den Erwartungen. So war bei der 1. Herren einzig der Klassenerhalt angestrebt, nachdem zum Saisonende der Vorjahressaison 3 Leistungsträger den Verein verlassen hatten. Dieses Ziel konnte realisiert werden.

Das vom früheren Mannschaftsführer der 2. Herren gesteckte Ziel, möglichst nicht „: 0 zu verlieren“ konnte nicht immer umgesetzt werden, zumal diese Mannschaft auch noch auf einige Leistungsträger oftmals berufs- und krankheitsbedingt verzichten mussten. Der Abstieg war einkalkuliert.

Die 3. Mannschaft errang in ihrer Klasse die Meisterschaft, wozu die Abteilung gratuliert und auch die 4. Herren erreichte einen hervorragenden 3. Platz. Die

nachgemeldete 5. Herren spielte munter mit und konnte zumindest in dieser kurzen Saison den ein oder anderen Achtungserfolg einspielen.

c. Bericht des Kassenwartes (Klaus Wesendonk)

Seit der letzten Mitgliederversammlung entwickelte sich der Kassenbestand der TT-Abteilung positiv, da keine unerwarteten Ausgaben die Bilanz der Abteilung beeinträchtigten. Der größte Kostenfaktor in der Abteilung bleiben die Ausgaben für die JugendtrainerIn, was aber für die Abteilung als absolute Investition für die Zukunft gesehen wird. Unter Berücksichtigung von noch ausstehenden Zahlungen vom Hauptverein wird die Kassenlage der Abteilung mit gut bewertet.

d. Bericht des Materialwartes (Peter Franz)

Der technische Zustand der TT-Tische und der Netze wurde über den Berichtszeitraum fortlaufend auf gutem Niveau gehalten. Einige größere Tischreparaturen wurden durchgeführt (ausgerissene Scharniere) und so konnten die Wertstabilität der Tische sichergestellt werden. Die Netze in beiden Hallen sind alle einsatzbereit. Der Materialwart bittet alle Mitglieder um unverzügliche Info, wenn irgendwelche Schäden an Tischen oder Netzen festgestellt werden, um so möglichst früh die entstandenen Schäden beseitigen zu können.

e. Bericht des Kassenprüfers (Heiko Tschuch)

Die Kassenprüfung wurde kurze Zeit vor der Abteilungsversammlung durch Heiko Tschuch durchgeführt. Es gab keinerlei Beanstandungen bei Einnahmen oder Ausgaben. Alle Belege waren vorhanden. Dank an den Kassenwart für die vorbildliche Kassenführung.

6. Wahl des Versammlungsleiters

Als Versammlungsleiter wurde Heiko Tschuch vorgeschlagen, Dieser wurde einstimmig gewählt.

7. Entlastung des Vorstandes

Der Versammlungsleiter dankte dem Vorstand für die geleistete Arbeit und beantragte bei der Versammlung die Entlastung des Vorstandes.

- Einstimmige Entlastung des Vorstandes.

9. Neuwahlen

a. Wahl eines neuen Abteilungsleiters

Nach langer und sehr kontrovers geführter Diskussion wurde Rouven Strack zum neuen Abteilungsleiter gewählt mit 14 : 7 Stimmen

b. Wahl eines neuen stellvertr. Abteilungsleiters

Lukas Richter wurde zum neuen stellvertr. Abteilungsleiter gewählt mit 18 : 3 Stimmen

c. Wahl eines neuen Sportwartes

Rolf Eler wurde zum neuen Sportwart gewählt mit 21 Stimmen, bei eigener Enthaltung

d. Wahl eines neuen Jugendwartes

Vanessa Benninghoff wurde im 2. Wahlgang zur neuen Jugendwartin gewählt mit 20 : 3 Stimmen

d.i. Wahl eines Jugendsprechers/-in

Einstimmige Bestätigung von Jonah Twardy als Jugendsprecher

e. Wahl eines neuen Kassenwartes

Thomas Hegermann wurde einstimmig zum neuen Kassenwart gewählt

f. Wahl eines neuen Pressewartes

Fabio Krause wurde in Abwesenheit mit 22 : 1 Stimmen zum neuen Pressewart gewählt. Seine Zustimmung für die Übernahme dieses Amtes lag vor

10. Anträge

Es lagen für diese Mitgliederversammlung keine Anträge vor

11. Verschiedenes

- a. Durch Herrn Riza Kahraman wurde ein Spendenbetrag von 700 € für Trikotsponsoring zugesagt

- b. Für die Zeit bis zu den Sommerferien 2025 besteht jeweils sonntags ab 10:00 Uhr in der „kleinen Halle“ eine zusätzliche Trainingsmöglichkeit

Ende der Versammlung 21:30 Uhr

Oberhausen, den 16 Mai 2025

Protokollführer

(Rolf Erler)

Abteilungsleiter

(Rouven Strack)